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53 студента Института юстиции СГЮА побывали в
Госдуме для изучения структуры и принципов
функционирования нижней палаты Парламента. В этом
году традиционная для студентов поездка была
приурочена к праздничным мероприятиям,
посвященным 20-летию Конституции РФ.

Гости провели в стенах Думы рабочий день. Им представилась возможность присутствовать
на одном из последних в году пленарных заседаний. Они стали свидетелями дебатов по
бюджетным проблемам и присутствовали на третьем чтении проекта закона о поправке к
Конституции "О Верховном Суде и прокуратуре".

Студенты посетили офисы фракций Госдумы. Организаторы программы визита – референт
аппарата фракции "Единая Россия" Ирина Гришина и советник аппарата комитета по
гражданскому, уголовному, арбитражному и процессуальному законодательству Екатерина
Бадулина – рассказали об истории создания главного законотворческого органа РФ, его
структуре, задачах и порядке функционирования.

"Считаю, что студентам Института юстиции повезло, что у них есть такая возможность
посетить Госдуму, – сказала студентка второго курса Лариса Сляднева. – Мы смогли не
только познакомиться с устройством Думы, но и проверить свои знания, полученные на
занятиях. На мой взгляд, такие поездки сплачивают коллектив, дают возможность пообщаться
со своими однокурсниками в другой обстановке".
"Было очень интересно увидеть и услышать известных российских политических деятелей не
с экранов телевизоров, а в зале заседаний, где обсуждались актуальные вопросы", – отметил
студент третьего курса Сергей Куприн.
Студенты выразили благодарность ректору СГЮА, депутату Саратовской облдумы Сергею
Суровову за личное участие в организации поездки.

"Организация поездки студентов в Государственную Думу – далеко непростое дело, но
директорат Института идет на это вот уже второй год подряд вполне осознанно. Студентам –
будущим юристам – крайне важна связь с практикой, знакомство с реальным воплощением
положений и принципов действующей Конституции, в частности с функционированием
структур госвласти, – заявила директор Института юстиции Валентина Слобожникова.


